

El Urbanismo desde la perspectiva de Género, a debate en las primeras jornadas formativas organizadas por Urbanismo y Vivienda

Fecha de publicación: 11/10/2016:00

Descripción:



La Concejalía de Urbanismo y Vivienda, con la colaboración del área de Igualdad, ha organizado las primeras jornadas de formación sobre "Urbanismo de Género" dirigidas al personal municipal de la Concejalía y ciudadanos en general, impartidas por Col-lectiu punto 6.

Más de una veintena de técnicos y técnicas de urbanismo de diferentes departamentos, así como el personal técnico de la Concejalía de Igualdad, asistieron ayer en el Centro de participación Ciudadana a la primera jornada formativa, consistente en una parte teórica y otra parte práctica, donde se realizó un recorrido por nuestra ciudad para analizar in situ todos estos aspectos teóricos y aplicar en ellos la perspectiva de género.

Además del concejal de Urbanismo y Vivienda Eduardo Gutiérrez, asistió la concejala del grupo Ganar Móstoles, Beatriz Mogrovejo, y representantes de la asociación de vecinos FAVEM, entre otros.

En la jornada se dieron a conocer y se debatieron diversos aspectos, llegándose a un conjunto de conclusiones: es necesario defender que los espacios públicos son para todas las personas, aunque esto dependerá de cómo estén estructurados. La manera de concebir el espacio público se plasma en los planes urbanísticos; por tanto el urbanismo no es algo neutro.

Otras de las conclusiones hacen referencia a que "debemos repensar y replantear nuestra ciudad, nuestros barrios y las arquitecturas para favorecer una vida sin discriminaciones de ningún tipo. Tenemos la responsabilidad de trabajar por una ciudad que sea el reflejo de una sociedad diversa que, con la aceptación de esta diversidad, pueda construir sus espacios de una manera inclusiva".

En función de cómo esté estructurado el espacio público, el mobiliario público existente, el grado de iluminación de la calle, las condiciones de conservación del entorno, la existencia de zonas de paso, o el equipamiento urbano posibilitarán, en mayor o menor medida, que las mujeres accedan al espacio sintiéndose seguras.

Aún siendo importante la seguridad, la movilidad es otro aspecto de gran importancia en el urbanismo con perspectiva de género. Así pues, el modelo de movilidad de una ciudad determinará si las mujeres podrán acceder al trabajo, a comprar o a la vida social y cultural, por ejemplo. La próxima sesión será impartida el próximo 24 de octubre.